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Assunto: Substituiçãodeenfermeirosno INEM.

Destinatário:Ministrada Saúde

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Ontem,dia 25 do correntemêsde Março,a comunicaçãosocialnoticiouqueo InstitutoNacionalde

EmergênciaMédica(INEM),vaidispensar,a partirdodia 1 deAbril,53enfermeirosquetrabalhamnos

quatroCentrosde OrientaçãoNacionalde DoentesUrgentes(COOU),depoisde já teremsaído42

profissionais.

Comestamedidao INEMpouparácercade 350mileurosnopagamentodehorasextraordinárias.

Os médicosquefazema avaliaçãodoscasos,nãoconseguemsatisfazertodasas necessidades,peloque

a dispensados enfermeirosnos COOUobrigaos clínicosa asseguraremtodaa actividade,o que implica

maiortempodeesperanaschamadas.

SegundofontedoINEM,nosturnosdatardee danoite,asviasverdesAVCnãoestãoa seridentificadas,

havendoreclamaçõesde neurologistaspelomauencaminhamentodasvítimasde AVC.

A mesmafontedo INEMdenunciaa contratualização,porseismeses,detécnicos,semqueo Instituto

lhestenhadadoqualquerformação.
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Refereaindaquehádoismesesqueas ambulânciasSIVnãoconseguemenviarelectrocardiogramaspara

os CODU,em situaçõesde suspeitadeenfarte,devidoa problemasdeservidor.

Os sindicatosdaenfermagemdenunciamqueo socorroàs populaçõesestáem risco.

No dia 18do correntemêsde Março,em Plenárioe em perguntadirigidapor mimà SenhoraMinistrada

Saúde, sobre a situaçãoda emergênciamédicaportuguesa,não obtive da mesmaqualquer

esclarecimento.

Foio SenhorSecretáriodeEstadoAdjuntoe daSaúdequeusoudapalavrae quese limitoua fazerum

discursopara portuguêsver, em que se limitoua afirmarque a emergênciamédicaportuguesanãotinha

faltade médicos,deenfermeirose de técnicos.Quedavaumaóptimarespostaa quema ela recorresse.

Ao abrigodasdisposiçõesconstitucionaise regimentaisaplicáveis,solicita-seao Governo,por intermédio

da SenhoraMinistrada Saúde,quesejamrespondidasas seguintesperguntas:

O quetemo Ministérioda Saúdea dizersobreos factosrelatados?

Facea todasas queixasquesãorelatadaspelaspopulaçõese pelosprofissionais,relacionadascoma

EmergênciaMédica,o que pretendeo Ministériofazerparatomaro funcionamentoda emergênciamédica

maiseficaze assegurara normalidadee a serenidadenecessáriasparao seubomdesempenho?

Paláciode SãoBento,26de Marçode 2010.
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